Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 58 m2
Référence 2 5984
Prix 436 000 €

Cogolin
Appartement a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Aux marines de cogolin, proche de la plage et des commerces, venez Découvrir ce
superbe appartement de 58 m2 au sol. Vous serez immédiatement séduit par sa
vue exceptionnelle sur le port et la mer. I'ambiance qu'offre |'appartement vous
apportera tranquillité et sérénité . Le bien est composé de 2 chambres, une salle
d'eau, un wc, une cuisine séparé et équipé. Idéal pour un investissement locatif et
pour une résidence secondaire. Possibilité d'une place de parking et une cave. Ce
bien est présenté par ronan salaln - agent commercial immatriculé (ei) au rsac de

fréjus sous le numéro 882 104 ...

In les marines de cogolin, close to the beach and shops, come and discover this
superb apartment of 58 m2 on the ground. You will immediately be seduced by its
exceptional view of the port and the sea. The atmosphere offered by the apartment
will bring you tranquility and serenity. The property is made up of 2 bedrooms, a
bathroom, a toilet and a separate and equipped kitchen. Possibility of also
purchasing a parking space and a cellar. This property is presented by ronan
salatn - registered commercial agent (ei) at the rsac of fréjus under number 882

104 649 - information on the risks to ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER
Rue de la Plage - 83310 COGOLIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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